

PENDIM

Kasiter Korem 072/Pamungkas Tutup TMMD Sengkuyung Tahap III di Maron

Ahmad Ridho - WONOSOBO.PENDIM.ID

Nov 9, 2022 - 13:31



Kolonel Inf Gempar Sebayang Kasiter Korem 072/Pamungkas menutup acara TMMD Sengkuyung Tahap III di Desa Maron Kecamatan Garung.

Kolonel Inf Gempar Sebayang Kasiter Korem 072/Pamungkas menutup acara TMMD Sengkuyung Tahap III di Desa Maron Kecamatan Garung. Dalam upacara tersebut dihadiri Forkopimda, instansi terkait lainnya dan masyarakat desa Maron dan sekitarnya. (9/11/2022)



Dalam kesempatan tersebut Kolonel Inf Gempar S membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro. Dalam amanatnya disampaikan pada hari ini secara resmi TMMD ditutup. Untuk itu kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak, diantaranya para anggota TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 11 Oktober sampai dengan 9 November 2022, saling bahu membahu bersama-sama menyelesaikan program TMMD.

Kita ketahui bersama, TNI AD melaksanakan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) sejak tahun 1980-an dan sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Kodam IV/Diponegoro sebagai bagian dari TNI AD, melalui program TMMD Reguler dan Sengkuyung berupaya membantu Pemerintah Daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah-daerah 3 T (Terdepan, Terpencil, dan Tertinggal), perbatasan, daerah kumuh perkotaan maupun daerah yang dilanda bencana alam.



Saya bangga, berkat kerja sama dan kerja keras para anggota TNI-Polri, Pemda dan masyarakat, sasaran fisik TMMD berupa pembangunan/rehab infrastruktur berupa jalan, jembatan, saluran irigasi serta sasaran non fisik.

Kegiatan TMMD ini merupakan wujud kepedulian Kodam IV/Diponegoro terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat guna mewujudkan Indonesia yang kuat, sesuai dengan tema TMMD ke 115 TA 2022 yaitu TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI.



Pesan Pangdam agar tetapelihara semangat gotong royong, sinergitas dan

silaturahmi dengan seluruh komponen masyarakat demi menjalin kemanunggalan antara TNI rakyat. Kedua. Jaga dan rawat sarana hasil program TMMD, agar bermanfaat bagi warga masyarakat dan memiliki usia pakai yang panjang. Ketiga. Kepada Dansatgas TMMD, lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada pelaksanaan TMMD mendatang.